

La Voz de Galicia.es

Martes, 17 de junio de 2003

La puja de gallos marca la tradición en el san Adrián de Toba y Sofán

Las celebraciones en la parroquia ceense continúan hoy con las orquestas Máster y Sintonía

La devoción por san Adrián en las parroquias de Toba (Cee) y Sofán (Carballo) quedó ayer patente con la gran cantidad de personas que acudieron a las celebraciones religiosas en las iglesias y a la tradicional poxa dos galos que, como cada año, se realiza antes de la sesión vermú.



Y aunque en Sofán terminó ayer el programa festivo, con la actuación de la orquesta Los Príncipes en la verbena, los vecinos de Cee continúan hoy con las misas y bailes.

La charanga Vendaval anima desde primera hora las calles de Toba y, a partir de las 12.30 horas, el santo saldrá en procesión para, después, iniciar los oficios religiosos en la iglesia parroquial. Después comienzan los actos profanos de la fiesta, con la sesión vermú amenizada por la orquesta Máster. Este grupo volverá a salir por la noche al escenario, acompañado por Sintonía de Vigo.